



Au profit de
l'Hôpital d'Enfants Margency
et d'action pour l'environnement



Finale des Rallyes Professionnels Motocyclistes de la Police Nationale

- Octobre 2023 -



Finale des rallyes motocyclistes de la Police Nationale 2023

La finale se déroulera du 3 au 6 octobre 2023

Dimanche 1^{er} octobre
Arrivée des délégations européennes. Dîner d'accueil

Lundi 2 octobre
Découverte de la Préfecture de Police - Division Régionale Motocycliste, pour les délégations étrangères invitées.
Soirée privée

Mardi 3 octobre
Arrivée des représentants des différents CMPN Nationaux.
Briefing des pilotes et des contrôleurs

Mercredi 4 octobre
Début des épreuves sportives :
Parcours de maniabilité chronométré
Parcours de tir au pistolet laser

Jeudi 5 octobre
Matin : Épreuve d'orientation : parcours topographique à la carte.
Les concurrents partent toutes les minutes afin d'effectuer un parcours de 130 kilomètres parsemés de contrôles de passage aléatoires et de zones de régularité.

Après-midi : Cérémonie officielle de promulgation des résultats en présence des autorités du Ministère de l'Intérieur.

Soir : Dîner de Gala

Vendredi 6 octobre
Départ des délégations



DÉROULÉ DE L'ÉVÈNEMENT

Les Clubs Motocyclistes de la Police Nationale (CMPN Paris) et Ile de France (CMPN IdF) organisent au mois d'octobre 2023, la Finale des Rallyes Motocyclistes de la Police Nationale qui rassemblera 100 policiers motocyclistes de la Division Régionale Motocycliste de la Préfecture de Police de Paris, des Compagnies Républicaines de Sécurité, des Compagnies Motocyclistes Urbaines Départementales, de la Police Judiciaire et de la Direction des Renseignements. Des membres des forces de sécurité de pays d'Europe seront également conviés à participer à cette manifestation sportive et professionnelle, dont l'Allemagne.



BUT DE LA FINALE DES RALLYES :

Valoriser et démontrer les capacités techniques des motards de la Police Nationale, en réunissant les meilleurs policiers motocyclistes de chacun des 13 CMPN, sélectionnés lors des différents rallyes régionaux afin de couronner le vainqueur de la finale des Rallyes Police, titre récompensé par le prix du Président de la République.

Grande tombola au bénéfice d'opérations caritatives et environnementales

Responsabilité Sociale d'Entreprise



Il est d'usage dans les rallyes motocyclistes régionaux et nationaux, de récompenser les meilleurs de nos concurrents. Des lots leur sont alors remis par nos partenaires, démontrant ainsi leur soutien à nos associations, à notre spécialité et à nos traditions.

En cette année 2023, les deux clubs organisateurs de la grande finale nationale, le CMPN Paris et le CMPN IDF, ont décidé de faire preuve de générosité, en organisant une grande tombola lors de la soirée de gala qui se déroulera dans un cabaret renommé de la capitale. **La totalité des bénéfices sera ainsi reversée à deux nobles causes.**

Les CMPN ont depuis toujours noué de nombreux partenariats mues par le partage de valeurs communes, la fidélité en étant le pilier principal. C'est donc tout naturellement que l'équipe au complet a choisi de remettre une partie des recettes qui seront récoltées à l'Hôpital d'Enfants Margency. Établissement unique en France, il propose une prise en charge de soins très médicalisés pour de jeunes patients âgés de quelques semaines à 17 ans.

Depuis déjà 20 ans, de solides liens se sont créés avec l'établissement. La participation au projet d'une « maison des parents » avait déjà rassemblé les membres du CMPN Paris autour de différents événements. Grâce à de très nombreux partenaires, deux moyens métrages ont pu voir le jour, LINK en 2011 et LINK2 en 2013.

Ces projets ont permis de collecter des fonds afin d'aider à la construction de la maison et de la voir inaugurée en 2019 par la première dame, Madame Brigitte MACRON.

Aujourd'hui un nouveau projet d'envergure s'offre à eux. **La création d'un espace de bien-être alliant activités physiques et détente**, combo indispensable à la guérison des enfants. Cet espace sera créé au sein de l'H.E.M, dans le parc de l'hôpital à proximité des infrastructures médicales et éducatives.

Nous souhaitons que cette aventure humaine soit doublée par une **action de contribution pour le climat**. Conscients et soucieux de l'impact que peut avoir notre passion sur l'environnement, nous souhaitons dédier 25% des bénéfices récoltés à un organisme chargé de la reforestation de sites appauvris, afin de contribuer à réduire notre empreinte carbone et ainsi participer au développement durable.

Cette tombola sera organisée sous le regard attentif d'un huissier de justice. **Les prix seront remis lors de la soirée de gala aux heureux gagnants, sous l'œil bienveillant de la Directrice de l'HEM, Madame Fatima OUDGHIRI**, ainsi que des représentants de la Croix Rouge Française, du Ministère de l'Intérieur, de nos mécènes et partenaires.

DÉFISCALISATION

En tant qu'association d'intérêt général à caractère éducatif, social et sportif, il vous est possible en tant que particulier* ou entreprise**, suivant les articles 200* et 238bis** du code général des impôts, de nous soutenir grâce à des dons ouvrant droit à une réduction fiscale à hauteur de 66%* ou 60%**.

Ils nous font déjà confiance



Présentation du Club Motocycliste de la Police Nationale



Créé le 22 novembre 1950, à Paris par les C.R.S, le **Club Motocycliste de la Sûreté Nationale** (C.M.S.N), est une association à but non lucratif régie par la loi 1901. Composé à l'époque de sections régionales, elles deviendront associations à part entière en 1989, prenant dès lors le nom de Club Motocycliste de la Police Nationale (C.M.P.N).

- En 1996, le C.M.P.N ESSY (pour Essonne - Yvelines) modifie ses statuts. Ainsi vient s'ajouter les départements du Val d'Oise et de la Seine et Marne, devenant dès lors le C.M.P.N IDF.

- En 2004 le C.M.P.N SEINE change de nom et devient C.M.P.N Paris, plus en rapport avec sa renommée.

Les C.M.P.N organisateurs ont pour objet de :

- **Mettre en valeur l'image de la Police Nationale** et favoriser son rapprochement avec la population.
- Participer activement aux **campagnes de Sécurité Routière**.
- **Développer et faciliter la pratique des sports et sports mécaniques**, en vue de maintenir en condition les motocyclistes et de perfectionner leurs qualités de pilotage.



Un peu d'histoire !

C'est en 1920 que l'on voit apparaître la première formation motocycliste de la Police. L'accroissement du parc automobile se faisant de plus en plus important, les véhicules de plus en plus rapides, générant des conséquences importantes sur le plan de la sécurité publique et les services de police doivent se motoriser rapidement.

En 1945, cette unité motocycliste alors basée au siège des Services Techniques de la Préfecture de Police (boulevard de l'Hôpital à

Paris 13^e), s'implante rue Chanoinesse dans le 4^e où elle est toujours en place.

La Division Régionale Motocycliste de la Préfecture de Police qui compte actuellement 350 motards répartis sur quatre départements, forme la plus importante unité motocycliste d'Europe. Elle est composée de professionnels de la route ayant tous une passion commune, celle de la moto. Mais ces professionnels ne doivent pas être seulement d'excellents pilotes ; ils doivent également faire preuve de

rigueur, d'initiative et de sens policier, eu égard à l'importance de leurs missions.

Depuis leur création en 1920, les Compagnies Motocyclistes de la Préfecture de Police ont donné naissance à des formations opérant sur l'ensemble du territoire national, telles que les Unités Mobiles Routières Départementales des Compagnies Républicaines de Sécurité et les Formations Motocyclistes Urbaines Départementales de la Police nationale.



CMPN PARIS

18 rue Chanoinesse 75004 PARIS
Président Thierry LEGAY
cmpn-paris@orange.fr



CMPN IDF

1 av. Sadi Lecoine 78140 VELIZY
Président Joël DUMARAIS
cmpnidf@yahoo.fr